



米山町・城内

## 阿部

あべ ( 平成3年生まれ けんと 血液型/O型

6月2日に宮城県富谷町を会場に開催さ れた「NHKのど自慢」で、本市米山町の阿 部剣人さんが出場し見事優勝しました。 ゲス トの鳥羽一郎さんの持ち歌「演歌船」を堂々 と歌い上げ合格、「今週のチャンピオン」に も選ばれました。この曲は、阿部さんの祖 母みつ子さんが鳥羽さんのファンで、小さい 時から聞いていた曲です。友達に誘われ「軽 い気持ち」で応募したという阿部さん。チ ャンピオンに選ばれた時には「まさか自分 が」と大変驚いたそうです。大学4年生で、 自宅から仙台の大学に通う阿部さん。「これ からも出会いやつながりを大切にしていき たい」と笑顔で話していました。



「歌う前はとても緊張した」という阿部さんですが、本番 では堂々の歌いっぷりで、「今週のチャンピオン」 に輝き

## 今月の表紙





に食べていました。 (8月14日) ろこしを丸かじり。おいしそう お子さん。暑い中でも、とうも 牛まつり」に来ていたかわいい ◀南方町で開かれた「もっこり

祭りが開催されるので、めげずに撮

影に出掛けたいと思います。

さを実感しました。 の重さにグッタリ。

秋にも各所でお 改めて体力のな 真撮影に挑戦しましたが、暑さと三脚 催されました。 私は初めて花火の写 ▼8月は市内でさまざまなイベントが

(増子)

するかを楽しんでいます。

どうやって写真撮影ポイントを確保 てまつりの楽しみ方も変わり、今は、 材に行ってきました。広報係になっ が楽しみです。今月は夏まつりの取

からゆっくり黄金色になっていくの

▼田んぼも稲穂が垂れはじめ、これ

てほしいと願っています。(遠藤) 事を通じ、いっそう自分を磨いていっ うれしいものです。「広報」という仕

るのは、子どもの成長と同じように てきました。部下の成長を感じられ 務に慣れ、任せられることが多くなっ ▼広報広聴係の若手二人も新しい業 編集室から